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In March, the IMF’s governmental services corporation doing business as the UNITED STATES (INC.) went insolvent. It was entered into Chapter 11 without naming a Successor to Contract. That left the “federal” side of the Constitution vacant and flapping in the wind.

The intention of the perpetrators is obvious. They meant to void the Constitution once and for all.

So, what to do?

We had already delivered Due Process to the IMF dba UNITED STATES and its franchises, resulting in a proper Judgment of Commercial and Administrative Default.

We had already entered a properly constructed claim in commerce to claim back all the assets naturally belonging to the American people.

We formed an alliance with the Lakota and the Athabasca, two of the largest Native American nations—-which are “federal” and which have internationally recognized tribal governments, and we filed Sovereign Letters Patent and a Declaration of Joint Sovereignty.

The Constitution was saved and a new foundation begun.

The Native Americans are now free to come home to land that they were “removed from”, no longer POW’s, they have regained their sovereignty as free, sovereign and independent people living on the land.

The united States of America and the free, sovereign and independent people living on the land of the organic states have regained their sovereignty in the international jurisdiction of the sea.

For the first time since 1789, Americans are in full control of both their natural land and sea jurisdictions. We are finally whole.

Those who have read our affidavit of probable cause, “You Know Something Is Wrong When….An American Affidavit of Probable Cause” know that the Founders cut a deal with the British King allowing him to retain control of nineteen enumerated essential governmental services, all in the jurisdiction of the sea.

This “split” the jurisdiction owed to American states and people and created two different populations of people from the outset—- the free sovereign and independent people of the United States and the British Subject inhabitants who remained to provide these services under the Constitution.

The so-called “Federal Government” was never a sovereign government. It was always an association of sovereign nation-states. And it was never our government though it was under contract to serve us. It was always a foreign government operating under the foreign jurisdiction of the sea and the equally foreign Law of the Sea.

So long as the British King remained honest and honored his obligation to us to act as our Trustee on the High Seas and Navigable Inland Waterways, the future remained safe— but almost immediately the “Troubles” began, as King George wiggled like a fish on a hook and sought to regain his position over the Americans.

Things appeared to settle down after the War of 1812, but by 1845, the then-Pope and the British King sealed a secret pact agreeing that the egalitarian American Republic was incompatible with the idea of Papal Supremacy and the Divine Right of KIngs. The Secret Treaty of Verona was a grotesque, criminal, and highly secret Breach of Trust by both the British Monarch and the Holy See.

Within 15 years members of the American Bar Association loyal to the British KIng had elected Abraham Lincoln, a lawyer, to the Office of President of the United States — CEO of the commercial trading company deceptively called the United States (Trading Company) —not the land, not the country, not the organic states, and not the people. The actual Constitution already had provisions denying any member of the Bar any public office, so in LIncoln’s, case the only “Presidency” he could occupy was as the CEO of the trading company doing business as the “United States”.

It is not a mistake that Abraham Lincoln led our country into a vicious Civil War, the results of which we are still dealing with 150 years later. The Civil War was not about ending slavery, as you can see by closely reading the 13th Amendment of the corporate “Constitution” called the “Constitution of the United States of America” adopted by the perpetrators of all this criminality, betrayal, and fraud in 1868.

Though loudly proclaiming the abolishment of slavery, the 13th Amendment of this federal corporation document (which is actually a corporate by-law) goes on to enshrine slavery as a permanent part of the newly formed federal corporation doing business as The United States of America, Incorporated’s form of law. It makes criminals slaves and leaves the corporate “Congress”— an elected Board of Directors—free to define who the criminals are.

A close reading of the 14th Amendment shows that they made everyone who was a United States Citizen (Federal Citizen) a criminal by definition, a slave by definition, and a debtor, too. To this day, when these vermin bring innocent Americans into their private corporate tribunals (which are misrepresented as public courts) the charges are addressed to “persons” named after the victims. These “persons” are legal fiction entities defined as public trusts and more recently as public transmitting utilities—and they are already guilty by definition.

This is why it does no good for anyone mischaracterized as a “United States Citizen” to claim the guarantees of the actual Constitution, and why these courts do not hear any of the laws or the facts of any case and also the reason that their own court rules for judges admonish them to provide “an appearance” of Justice where there is none. All that is really going on is a determination of how much these criminals will charge you for their “service” and whether or not you will be “impounded” as cargo or held ransom as chattel backing the debts of their corporation.

This heinous crime, duplicity, Breach of Trust, enslavement, and merciless abuse of the American people has gone on for 150 years and since the 1930′s things have only gotten worse. Until now.
The very mechanism they hoped to use to finish us off was turned against them. We slipped in, invoked our true standing, formed the new federal alliance, issued the new Sovereign Letters Patent, issued the new Declaration of Joint Sovereignty— and booted both the British and the French off our shores once and for all.

Our answer came by Divine Providence, even as representatives of the Wells Fargo Bank (owned by the US Attorney General) were claiming that the united States of America no longer existed, that we no longer had a national currency in circulation, that all the Americans had “voluntarily” given up their birthright and accepted the slave status of “United States Citizens”, that our land was “abandoned property” and the Secondary Creditors of the bankrupt UNITED STATES governmental services corporation should be allowed to come in under color of law and claim our land, our homes, our businesses and everything else to pay the debts run up under conditions of fraud by the IMF doing business as the UNITED STATES.

A few weeks later Jacob Rothschild showed up. He assumed he could just cut a deal with the IMF and move into place as the Successor to Contract and begin the long-planned seizure of our land and other assets via the use of commercial mercenaries disguised as employees of our lawful government—– just like what is going on in Oregon now with the Uranium land-grab and the fake “FBI”.

The “FBI” like the “BLM” are just brand names of old used-to-be units of other governmental services corporations long gone. They’ve been run under color of law for years as private security and property management subcontractors of the IMF dba UNITED STATES and its corporate municipal franchises. Those men shooting and threatening people in Oregon are private commercial mercenaries acting under color of law, impersonating government employees.

That thing is Washington, DC that you were misled to believe was “your” government and which you trusted accordingly was never your government. It has always been an abusive and criminally mismanaged foreign government perched on our shores, here under contract to provide “essential governmental services”.

We are not responsible for the debts of this foreign entity and we have repudiated them accordingly. All we ever owed the UNITED STATES were reasonable fees for nineteen services– most of which we never received.

It was our distinct pleasure to inform Mr. Rothschild that other arrangements have been made and his offer to act as Successor to Contract was accordingly refused.

We will be providing our own services and taking care of our own business and our own people from now on.

The drive is on to reclaim and repatriate all American assets to America and to Americans. The Bank of International Settlements has already agreed, the World Court has already alerted all six branches, and an initial brief has been filed. The American Armed Forces have been alerted and true Americans from every walk of life and corner of the globe as well as friends from around the world are rallying to our assistance.

The world is waking up, led by tiny Iceland, and now by the Americans. We have lived for a long time under the thrall of criminals, as have many other nations. The British and the French, the Germans, the Japanese, the Canadians, and the Aussies—- all direct victims of this same fraud and criminality, while the rest of the world has suffered both directly and indirectly from this plague of dishonest politicians, corrupt judges and the banks which have functioned as crime syndicates.

Please do your part to support this mighty effort to restore the peace, prosperity, and health of the whole Earth and the people living on it. Together, we are all the True Sovereigns— born to learn who we are, born to learn how to rule ourselves, born to be caretakers of each other and our beloved planet.

Please print, post, send, carry, do whatever it takes to inform every American. Especially inform all members of the police, the military, the so-called “law enforcement agencies”, the clergy, the community leaders, school officials, everyone who needs to know.

DO NOT FOLLOW ANY “ORDERS” TO HARM AMERICANS. THOSE WHO DO WILL BE TRIED FOR WAR CRIMES AND FACE THE DEATH PENALTY JUST LIKE THE NAZIS AT NUREMBURG.

If you have resources, knowledge, or skills to offer, please stand by. There will be needs aplenty in the days to come. There may be possible disruptions of public services, possible disruptions of supply chains, possible confusion and very probably misinformation spewed by the Mainstream Media which is owned entirely by international corporations that have benefited from the fraud and very obviously failed to do their real job.

It is either criminally stupid or a purposeful malignant circumstance when all a country’s major news organs are owned by foreigners. Now that you know that fact, turn the knob. Take everything these talking heads say with two grains of salt, use your own brain and common sense.

Trust in yourself, your abilities, your skills, your friends, your families, your communities, your most cherished ideals, your fondest hopes. If you are like most Americans you will feel panic and anger and confusion when you realize just how close we have come to total disaster.

Believe in the Magnum Mysterium, the True God, the Great Spirit that shares One Life with all of us with One Love that is truly Divine.

Walk forward now, together, hand in hand, and fear no evil. When the Truth comes what is False must pass away.

—————————————
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En mars, les services gouvernementaux de la société du FMI faisant affaire sous les ETATS-UNIS (INC.) A insolvable. Elle a été conclue le chapitre 11 sans nommer un successeur au contrat. Cela a laissé le côté «fédérale» de la Constitution vacants et claquant dans le vent. 

L'intention des auteurs est évidente. Ils visent à l'annulation de la Constitution une fois pour toutes. 

Alors que faire? 

Nous avions déjà livré Processus raison du FMI États-Unis et ses franchises, résultant en un bon jugement de défaut commerciale et administrative. 

Nous avions précédemment introduit une demande correctement construit dans le commerce de réclamer le remboursement de tous les actifs appartenant naturellement au peuple américain. 

Nous avons formé une alliance avec le Lakota et l'Athabasca, deux des plus grandes nations amérindiennes - qui sont «fédéral» et qui les gouvernements tribaux ont reconnu internationalement, et nous avons déposé Lettres souverains des brevets et une Déclaration conjointe de la souveraineté. 

La Constitution a été enregistré et une nouvelle fondation commencée. 

Les Amérindiens sont maintenant libres de rentrer à la terre qu'ils ont été "retirés de", ne sont plus prisonniers de guerre, ils ont retrouvé leur souveraineté en tant que libre, les gens souverains et indépendants vivant sur la terre. 

Les États-Unis d'Amérique et les gens libres, souverains et indépendants vivant sur le territoire des états organiques ont retrouvé leur souveraineté dans la compétence internationale de la mer. 

Pour la première fois depuis 1789 les Américains sont en plein contrôle de leurs deux juridictions terrestres et maritimes naturelles. Nous sommes enfin ensemble. 

Ceux qui ont lu notre affidavit de la cause probable, "vous savez quelque chose ne va pas quand ... .Un affidavit américaine de la cause probable" sait que les Fondateurs couper un accord avec le roi d'Angleterre lui permettant de garder le contrôle de dix-neuf services gouvernementaux essentiels énumérés, tous dans la juridiction de la mer. 

Ce "split" de la compétence due à Etats et les peuples américains et créé deux populations différentes de personnes de la outset-- les personnes souverains et indépendants libres des États-Unis et le sujet britanniques habitants qui sont restés à fournir ces services en vertu de la Constitution. 

Le soi-disant «gouvernement fédéral» n'a jamais été un gouvernement souverain. Il a toujours été une association d'Etats-nations souverains. Et il n'a jamais été notre gouvernement si elle était sous contrat pour nous servir. Il a toujours été un gouvernement étranger opérant sous la juridiction étrangère de la mer et de la Loi aussi étrangère de la mer. 

Tant que le roi d'Angleterre est restée honnête et honoré son obligation à nous d'agir comme notre fiduciaire sur la haute mer et les voies navigables intérieures, l'avenir est resté sauve- mais presque immédiatement les "troubles" a commencé, comme le roi George agita comme un poisson sur un crochet et cherchait à reprendre son poste sur les Américains. 

Les choses semblaient s'installer après la guerre de 1812, mais en 1845, l'alors-pape et le roi Colombie ont scellé un pacte secret convenant que la République égalitaire américain était incompatible avec l'idée de suprématie papale et le droit divin des rois. Le Traité secret de Vérone était une violation grotesque, pénal, et très secrète de fiducie à la fois par le monarque et la Colombie le Saint-Siège. 

Dans les 15 ans, les membres de l'American Bar Association fidèle au roi britannique avaient élu Abraham Lincoln, un avocat, au Bureau du Président des États-Unis - PDG de la société de négoce commerciale trompeuse appelé les Etats-Unis (Trading Company) non pas la la terre, pas le pays, et non pas les états organiques, et non les personnes. La Constitution actuelle avait déjà les dispositions interdisant à tout membre du Barreau du tout d'une charge publique, de sorte que dans le cas de Lincoln le seul "présidence" il pourrait occuper était aussi le PDG de la société de négoce de faire des affaires comme le "États-Unis". 

Il est pas une erreur que Abraham Lincoln a conduit notre pays dans une guerre civile vicieux, les résultats dont nous sommes toujours aux prises avec 150 ans plus tard. La guerre civile était pas à mettre fin à l'esclavage, comme vous pouvez le voir en lisant de près le 13e amendement de l'entreprise «Constitution» appelé la «Constitution des États-Unis d'Amérique», adoptée par les auteurs de toute cette criminalité, la trahison, et de fraude dans 1,868. 

Bien proclamer haut et fort l'abolition de l'esclavage, du 13e amendement de ce document de société fédérale (qui est en fait une personne morale par la loi) continue à consacrer l'esclavage comme un élément permanent de la société fédérale nouvellement formée faire des affaires que les États-Unis d'Amérique, la forme de Incorporated de droit. Il fait les criminels, esclaves et laisse l'entreprise «Congrès» - un conseil élu de définir qui sont les criminels libres directeurs. 

Une lecture attentive de la 14e amendement montre qu'ils ont fait tout le monde qui était un citoyen des États-Unis (Citizen fédérale) un criminel par définition, un esclave, par définition, et un débiteur, aussi. À ce jour, lorsque ces vermines apporter Américains innocents dans leurs tribunaux de sociétés privées (qui sont fait passer pour des tribunaux publics) les charges sont adressés à des «personnes» nommées d'après les victimes. Ces «personnes» sont des entités juridiques de fiction définis comme des fiducies publiques et plus récemment comme transmission des services publics et ils sont déjà coupable par définition. 

Voilà pourquoi il ne fait pas bon pour personne mal interprété comme un "citoyen américain" pour réclamer les garanties de la Constitution actuelle, et pourquoi ces tribunaux ne pas entendu aucune des lois ou les faits d'une affaire et aussi la raison que leur propre règles de justice pour les juges avertissent eux pour fournir une «apparence» de la Justice, où il n'y a personne. Tout ce qui se passe réellement est une détermination de combien ces criminels vont vous facturer pour leur "service" et si vous serez "fourrière" en tant que cargaison ou pris en otage comme du bétail soutenir les dettes de leur société ou non. 

Ce crime odieux, la duplicité, abus de confiance, l'esclavage et les abus impitoyable du peuple américain a duré 150 ans et depuis les choses les années 1930, ont fait qu'empirer. Jusqu'à maintenant. 
Le mécanisme très ils espéraient utiliser pour nous achever été tourné contre eux. Nous nous glissons dans invoqué notre véritable permanent, formé la nouvelle alliance fédérale, délivré le nouveau souverain Lettres patentes délivrées la nouvelle Déclaration conjointe de la souveraineté-et démarré les Britanniques et les Français large de nos côtes une fois pour toutes. 

Notre réponse est venue par la Providence divine, de même que des représentants de la Banque Wells Fargo (détenue par le procureur général américain) ont été affirmant que les États-Unis d'Amérique ne existait, que nous avions plus d'une monnaie nationale en circulation, que tous les Américains avait «volontairement» renoncé à leur droit d'aînesse et accepté le statut d'esclave de "citoyens américains", que notre terre a été «biens abandonnés» et les créanciers secondaires de la faillite ÉTATS-UNIS services gouvernementaux société devrait être autorisé à venir en vertu de la couleur de droit et réclamer nos terres, nos maisons, nos entreprises et tout le reste pour payer les dettes gérées sous conditions de fraude par le FMI qui font des affaires les États-Unis. 

Quelques semaines plus tard, Jacob Rothschild a montré. Il a supposé qu'il pourrait simplement couper un accord avec le FMI et se déplacer en place comme le successeur de contrat et commencer la saisie prévue de longue date de notre terre et autres actifs via l'utilisation de mercenaires commerciaux déguisés en employés de notre government-- légale comme Just ce qui se passe dans l'Oregon maintenant avec l'uranium accaparement des terres et le faux "FBI". 

Le «FBI» comme le «BLM» sont juste des noms de marque de vieilles unités d'autres sociétés de services gouvernementaux disparu depuis longtemps utilisé-à-être. Ils ont été exécutés sous couvert de la loi pendant des années comme la sécurité et de gestion de la propriété sous-traitants privés de du FMI États-Unis et ses franchises municipales entreprise. Ces hommes de tir et de menacer les gens dans l'Oregon sont des mercenaires commerciaux privés agissant sous couvert de la loi, se faisant passer pour les employés du gouvernement. 

Cette chose est de Washington, DC que vous avez été induit en erreur de croire était «votre» gouvernement et qui vous aviez confiance en conséquence n'a jamais été votre gouvernement. Il a toujours été un gouvernement étranger abusive et mal gérée pénalement perché sur nos côtes, ici sous contrat pour fournir des «services publics essentiels». 

Nous ne sommes pas responsables des dettes de cette entité étrangère et nous les avons répudié en conséquence. Tout ce que nous devions États-Unis étaient des frais raisonnables pour dix-neuf services- dont la plupart on n'a jamais reçu. 

Il était notre grand plaisir d'informer M. Rothschild que d'autres dispositions ont été prises et son offre d'agir en tant que Successeur de contrat a donc été refusé. 

Nous fournirons nos propres services et de prendre soin de notre propre entreprise et nos propres personnes à partir de maintenant. 

Le lecteur est à récupérer et rapatrier tous les actifs américains à l'Amérique et aux Américains. La Banque des règlements internationaux a déjà accepté, la Cour mondiale a déjà alerté les six branches, et une brève initiale a été déposée. Les forces armées américaines ont été alertés et les vrais Américains de tous les horizons de la vie et les coins du globe ainsi que les amis du monde entier se mobilisent pour notre aide. 

Le monde se réveille, dirigé par minuscule Islande, et maintenant par les Américains. Nous avons vécu pendant une longue période sous l'emprise de criminels, comme beaucoup d'autres nations. Les Britanniques et les Français, les Allemands, les Japonais, les Canadiens et le Aussies-- toutes les victimes directes de cette même fraude et la criminalité, tandis que le reste du monde a souffert à la fois directement et indirectement de ce fléau des politiciens malhonnêtes, corrompus les juges et les banques qui ont fonctionné comme les syndicats du crime. 

S'il vous plaît faire votre part pour soutenir ce grand effort pour restaurer la paix, la prospérité et la santé de l'ensemble de la Terre et les gens qui y vivent. Ensemble, nous sommes tous les vrais Sovereigns- né pour savoir qui nous sommes, nés pour apprendre à nous gouverner, né pour être les gardiens de l'autre et de notre chère planète. 

S'il vous plaît imprimer, publier, envoyer, transporter, faire ce qu'il faut pour informer tous les Américains. Surtout en informer tous les membres de la police, l'armée, les soi-disant «organismes d'application de la loi», le clergé, les dirigeants communautaires, les responsables de l'école, tout le monde qui a besoin de savoir. 

NE PAS suivre les «ordres» À NUIRE Américains. Ceux qui ne seront jugés pour crimes de guerre et passibles de la peine de mort tout comme les NAZIS à Nuremberg. 

Si vous avez les ressources, les connaissances ou les compétences nécessaires pour offrir, s'il vous plaît tenir par. Il y aura des besoins en abondance dans les jours à venir. Il peut y avoir d'éventuelles perturbations des services publics, d'éventuelles perturbations des chaînes d'approvisionnement, la confusion possible et très probablement la désinformation vomi par les médias grand public qui est entièrement détenue par des sociétés internationales qui ont bénéficié de la fraude et de toute évidence pas réussi à faire leur vrai travail. 

Il est soit stupide ou pénalement une circonstance maligne délibérée lorsque tous les principaux organes de presse est un pays sont détenus par des étrangers. Maintenant que vous savez ce fait, tourner le bouton. Prenez tout ce que ces têtes parlantes disent avec deux grains de sel, utiliser votre propre cerveau et le sens commun. 

Ayez confiance en vous, vos capacités, vos compétences, vos amis, vos familles, vos communautés, vos idéaux les plus chers, vos plus beaux espoirs. Si vous êtes comme la plupart des Américains, vous vous sentirez la panique et la colère et la confusion quand vous réalisez à quel point nous en sommes venus à une catastrophe totale. 

Croyez en la Magnum Mysterium, le vrai Dieu, le Grand Esprit qui partage One Life avec nous tous avec One Love qui est vraiment divine. 

Avancez maintenant, ensemble, main dans la main, et crains aucun mal. Quand la vérité est ce qui est faux doit passer. 

------------- 
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